

PONTIFICIO CONSEJO PARA LA UNIDAD

CONTRIBUCIÓN DEL PONTIFICIO CONSEJO PARA LA
PROMOCIÓN DE LA UNIDAD DE LOS CRISTIANOS
AL PROYECTO DEL DOCUMENTO

«HACIA UNA CONCEPCIÓN Y VISIÓN
COMUNES DEL CONSEJO ECUMÉNICO
DE LAS IGLESIAS»

Desde la época del Concilio Vaticano II, la Iglesia Católica, aunque no es todavía miembro del Consejo Ecuménico de las Iglesias (CEI) ha encontrado en éste último un verdadero interlocutor ecuménico. Los resultados más significativos de esta colaboración son el Grupo Mixto de Trabajo que la Iglesia Católica y el CEI crearon en 1965; la participación de teólogos de la Iglesia Católica en la Comisión de «Fe y Constitución» desde 1968; la colaboración en la Unidad II «Iglesias en misión» gracias a la presencia de una religiosa católica en el seno del CEI en Ginebra desde 1984; finalmente la acogida de un profesor católico en el personal docente del Instituto Ecuménico de Bossey.

A la luz de esta estrecha colaboración, el Pontificio Consejo para la Promoción de la Unidad de los Cristianos (PCPUC) ha sido invitado a participar en el proyecto de estudio lanzado por el CEI con vistas a una comprensión común de éste último. El PCPUC ha presentado el fruto de sus reflexiones, tras el estudio de la versión preliminar del documento que data del mes de noviembre de 1996 «Hacia una comprensión y una visión